
 

El COACAB participa en el Consell Rector en el que se presentan los 

Objetivos de Desarrollo Sostenible que se van a seguir 
 

En esta sesión del Consell Rector la presidenta del Port de Barcelona, Mercè Conesa, habló de 

los Objetivos de Desarrollo Sostenibles (ODS) que el Port de Barcelona quiere desarrollar 

juntamente con la Comunidad Portuaria. 

 

El presidente del COACAB, Antonio Llobet, participó el 11 de julio en la reunión del Consell 

Rector para la Promoción de la Comunidad Portuaria de Barcelona. 

En esta sesión del Consell Rector la presidenta del Port de Barcelona, Mercè Conesa, habló de 

los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) que el Port de Barcelona pretende desarrolla y 

de las propuestas que en este sentido se tendrán que trabajar de forma permanente. Añadió 

que estos Objetivos que tienen un impacto medioambiental, económico y social, tienen que 

transmitirse a la Comunidad Portuaria, con el objetivo que sean compromisos conjuntos. 

 
Durante el Consejo Rector también se habló del 4º Plan Estratégico del Port de Barcelona para 

el período 2021-2025, que está previsto que se presente durante el verano del próximo año.. 

En estos momentos se están llevando a cabo la recogida de opiniones e inquietudes a través 

de los grupos de trabajo específicos. 

También se abordó el tema del short sea shipping, especialmente lo referido al truck center 

para la recepción y zona de espera de los camiones que se embarcan en ferris; un servicio que 

está teniendo una valoración muy positiva. 

Otros temas analizados y tratados fueron la puesta en marcha del estudio de marca del Port 

de Barcelona, del que ya se están haciendo encuestas y que se presentará en el próximo 



 

Consejo Rector; y la jornada anual del Port en el hinterland que se llevará a cabo en Madrid 

durante la primera quincena de enero de 2020 y en Zaragoza durante el 4º trimestre de 2020. 

También se informó de los posibles destinos de la misión empresarial que el Port de Barcelona 

organizará en 2020, siendo estos los de: Indonesia, India, Tailandia, Corea del Sur y Ghana. 

Finalmente hubo una mención especial al trabajo realizado por el Fórum Telemàtic durante los 

25 años que lleva funcionando. Hubo un reconocimiento público de los miembros del Consejo 

Rector a este grupo de trabajo que es fundamental para el desarrollo de las actividades 

portuarias y también porque el fruto de su labor permite a las empresas de la Comunidad 

Portuaria ser más competitivas. 


